

Municipio llama a la comunidad a aportar reciclando botellas PET1

TELETÓN. *El llamado es a colaborar con la causa solidaria.*

Chillán dice presente en la Teletón 2024 mediante la campaña "Familias Reciclando en #ModoBilzYPap", iniciativa que invita a colaborar depositando envases plásticos PET1 de bebidas, jugos y aguas, cuya materia prima se utilizará para elaborar más botellas en Circular, primera planta de

producción de botellas plásticas recicladas de CCU, quienes reemplazan el plástico virgen por uno usado.

El alcalde Camilo Benavente reiteró el llamado a unirse a la causa solidaria que cuenta con la colaboración de 78 municipios en el país, más el apoyo del Sistema de Gestión de Residuos de Envases y

Embalajes, ReSimple y Giro. "Nuestra comuna tiene la oportunidad de contribuir reciclando en esta cruzada solidaria, cada aporte cuenta y hace una diferencia en el medio ambiente y la rehabilitación de muchos niños/as y jóvenes".

Para esto, la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Or-

nato Municipal, junto al Ministerio de Medio Ambiente, llaman a acudir al Punto Limpio Municipal de Chillán, ubicado en calle prolongación Arturo Prat a la altura del #153, que también recibe papeles, cartones, latas de aluminio, plásticos PET 1, vidrio, tapas plásticas, pilas y aceite comestible, y funciona de martes a domin-



MUNICIPIO DE CHILLÁN INVITÓ A COLABORAR CON TELETÓN.

go, de 9 a 18 horas (horario continuado).

Junto a ello, se puede acudir a los contenedores de reciclaje en Complejo Deportivo Quilamapu y Parque Oriente,

cuyos receptáculos además permiten el depósito de papeles, cartones, latas de aluminio, plásticos PET 1, plásticos HDPE, botellas de vidrio y aceite comestible.